



がっこう  
学校だより

# みなみっこ通信

れいわ ねんど たい こう  
令和6年度 第8号

こまつまし みなみ こまつましようがっこう  
小松島市 南小松島小学校

がっこうきょういくもくひょう ささ あ たか あ みらい つく みなみしよう  
学校教育目標 「支え合い、高め合い、未来を創る 南小」

2024. 6.28(金) 発行

## □小川先生(外国語)研究授業

6月21日(金)に教科担任制で授業してくださっている小川先生の研究授業が行われました。小川先生も本来は中学校の先生ですが、本年度から教科担任制ということで、外国語の学習に南校と火曜日と木曜日は立江と櫛淵小で勤務されています。小学校では5.6年の外国語の授業では本当に中学校への橋渡しということでレベルの高い学習を行っています。本校の5年生も授業 中もしっかり取り組んでいることがわかりました。



えいご おがわせんせい けんきゅうじゆぎょう  
英語、小川先生の研究授業



## □坂口先生(理科)研究授業

6月26日(水)には、坂口先生の理科の研究授業が行われました。理科の授業で、草花の成長について条件の違いによってどのような違いがあるのかということについての授業でした。絡み合ったつるの処理も大変でしたが、日光に当たった草花と当てていなかった草花の生長の違いは歴然としていたね。iPadで写真を撮りながら、各班で気づいたことを上手にまとめていました。

## □重松先生(人権)研究授業

本年度11月7日に小松島市人権教育研究大会が本校で開催予定です。本来ならば、2年計画で来年度7年に研究大会を開催する予定でしたが、学校再編で11月には運動場が、工事のため縮小されることが決まっているので、本年度計画して6年度に研究大会をすることになりました。各研究授業される先生方は忙しい普段の授業の合間に、指導案を考えたり、授業の中身を考えてくれています。そんな先生方の皮切りとして5年生の重松先生が研究授業に取り組んでくれました。「ちがいが」が生み出すものは、「いいもの?悪いもの?」ということについて子ども達は自分の意見をしっかりと発表していました。



## □救命救急法講習

6月28日に救命救急法講習を行いました。日本赤十字社徳島支部から橋本さんを講師に招き、2名のボランティアの方と一緒にAEDの使い方について講習を受けました。心肺停止から時間が経つほど蘇生率が下がっていくと話を聞いています。そのためにもAEDは使えることが大切です。感電しないように言われたとおり動かしましょう。



きゆうきゆうきゆうめいほうこうしゆうかい かいさい  
救急救命法講習会を開催したよ。